

## △△ まちの身近な話題を紹介 △△



## サンフレッヂュ広島レジーナが 皇后杯で優勝しました

皇后杯 J F A 第47回全日本女子サッカー選手権大会に出場し、見事優勝を果たしました。



サンフレッヂュ広島レジーナのみなさんと

## 中央小CS（コミュニティスクール） サポーターが音楽イベントを開催しました



昨年12月22日に中央小体育館でCSミュージックフェアが開催されました。CSサポーターや児童が演奏やダンスを披露し、地域や学校のみなさんで楽しみました。

## 青少年育成府中町民会議が 子どもフェスタを開催しました

昨年12月21日にくすのきプラザで子どもフェスタが開催されました。多くの子どもたちや学生ボランティアが参加し、工作やスポーツ、中学校吹奏楽部の演奏を楽しみました。



## マツダ陸上競技部が ニューイヤー駅伝に出場しました

中国実業団駅伝で入賞し、元旦に群馬県で開催された全日本実業団対抗駅伝（ニューイヤー駅伝）に出場されました。



マツダ陸上競技部のみなさんと

## 安芸府中二十歳のつどい サッカー大会を開催しました



1月11日、WACTORYパーク揚倉山で第7回安芸府中二十歳のつどいサッカー大会が開催されました（主催：安芸府中サッカー協会）。サッカー経験のある町出身の若者29人が集まり、将来の社会を支える門出をピッチで祝い、楽しくサッカーを行いました。

## 安芸府中空手道スポーツ少年団が 広島県民スポーツ大会で入賞しました



【個人形】3位 五升目 榎太（府中小1年生）  
【団体組手】2位 辻村 柚樹（南小4年生）、  
市川 結麻（中山小6年生）、市川 大晴（二葉中2年生）※敬称略